

いはづかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和6年1月24日

どんどや、お世話になりました!!

3学期が始まって3週間が過ぎ、卒業式まであと37日の登校日となりました。毎年のことながら、3学期が過ぎ去るのはとても早いです。6年生にとっては中学校進学に向けての、1年生から5年生にとっては新しい学年に向けての大変な日々、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

1月12日（日）に球磨川河川敷で、どんどやは行われました。どんどやは、小正月に地域で行われる行事です。その煙を浴び、火で焼いた餅を食べればその年を無病息災に過ごせるといわれています。前日の準備には、PTAの皆さんのが河川敷の草刈りをして、竹を山から運び、櫓を組んでいただきました。地域からも木々が運ばれて、立派な櫓が組まれました。当日は朝から雨の予報が出ていて、開催が心配されていましたので、点火が8時30分に早められましたが、実施できたことが何よりでした。設置されたどんどやの櫓に火が点けられると、その火は空に向かって大きく燃え上りました。子どもたちの参加は少なかったのですが、河川敷に集まられたさんは、時折響く竹が弾ける音を聞きながら、櫓が燃えるさまを見つめておられました。このどんどやという行事が、地域に残る大切な行事として、これからも末永く残っていってほしいと思いました。どんどや委員の皆さんをはじめ、ご協力いただきましたPTAの皆さん、地域の皆さん、本当にお疲れ様でした。



持久走大会に向けて

1月30日（木）に植柳小学校の持久走大会が予定されています。子供たちは球磨川のサイクリングコースを走ります。大会に向けて、各学年の体育の時間に練習が始まっています。1年生にとっては初めてのコース、球磨川からの冷たい横風を浴びながらがんばってゴールをめざしています。大会に向けて、自分の記録に挑戦する子供たちを、ご家庭でも応援してください。よろしくお願いします。

低学年の部 (1.0km) 9:45~10:30

中学年の部 (1.5km) 10:45~11:30

高学年の部 (2.0km) 11:40~12:25

